
 

【2.21 院内ヒアリング「核燃料サイクル政策撤退のとき」】 

 

 

質問 1.3との関連で 

 

既に提出済み。 

 

質問 3.2との関連で 

 

全国各地で公聴会を開くべきではないかとの問いかけに対し、「各地、特に立地自治体の

方々とのコミュニケーション、その他関係者とのコミュニケーションを重視し、どういった

進め方をすれば理解をえられかを常に考えていきたい」と答弁されました。その「考えてい

く」内容には公聴会も含むという理解でよろしいですか。もし含まないのであれば、その理

由は何ですか。 

 

（回答） 

 

2017 年にとりまとめた高速炉開発の方針においては、「今後の高速炉開発の推進に当た

っては、核燃料サイクル関連施設が立地する関係自治体を始めとする国内の関係者とは密

な情報交換を行い、丁寧なコミュニケーションを図っていくものとする。」としているとこ

ろであり、先日お答えした内容もこうした方針を踏まえ、どういった進め方が良いかをよく

考えていくという趣旨で申し上げたものです。 


